

MZ - Rh - 21g. 25.06.1989
A



■ Johannisfeuer zum Lied vom heiligen Nepomuk entfacht

Zum Johannisfeuer an der Nackenheimer Nepomuk-Statue kamen rund 200 Teilnehmer. „Vor zwei Jahren hatten wir eine schwache Beteiligung. Viele wußten gar nicht, daß es das Johannisfeuer gibt“, erklärte Ortsbürgermeister Bardo Kraus. Seitdem schreibt die Gemeinde im Vorfeld Eltern von Kindergarten- und Grundschulkindern an. Mit Erfolg, wie der lange Troß der Prozession von der Kapelle zur Statue am Rheinufer zeigte. Zu den Klängen des Nepomuk-Liedes wurde das Feuer entzündet. Die freiwillige Feuerwehr paßte auf, daß dabei nichts schiefging. (ate) ■ Foto: Stefan F. Sämmer